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学校周辺の麦畑が黄金色に輝きを増し、まさに麦秋の時季。二十四節気では
「秋にまいた麦の穂が付き、少し満足する」という意味で「小満」と言われて
います。
さて、ＧＷが明け教育活動も本格的に始まり、２１日の運動会を目指して、

全校で運動会の準備や練習に取り組んでいます。今年度は児童の意欲を引き出
し、実行することで自信を育むことを目指していることもあり、児童は「～し
たい」という気持ちを意識しながら様々な活動に臨もうとしているようです。
今後とも子どもたちが心身共に健やかに成長できるよう、ご支援・ご協力をど
うぞよろしくお願い致します。

授業参観・PTA総会・学級懇談会 お世話になりました！！
４月２２日は、タイトなスケジュールの中、授業参観・PTA総会・学級懇談会、大変お世話になりま

した。今年度初めての授業参観、子どもたちもとても楽しみにしていたようです。保護者の皆様には、
新学年になってからの普段の学校生活の様子をご覧になっていただけたことと思います。今後も時間の
経過とともに成長していく姿がご覧いただけるよう、全職員で日々の指導・支援に尽力して参ります。
ＰＴＡ活動に際しましては、昨年度は菊地瞳前会長様をはじめ、旧役員の皆様には大変お世話になり

ました。今年度も感染症防止対策を講じながら活動が推進できますよう、大森悦子新会長様を中心に新
役員の皆様、PTA会員の皆様、どうぞよろしくお願い致します。

【授業参観の様子】 【PTA総会】 【学級懇談会】

６月の行事予定 ※国府南小のホームペ

１日(水) プール開き １６日(木) クラブ ージでは児童の学校生活

心肺蘇生法研修 １７日(金)口座振替日 の様子を紹介していま

２日(木) 新体力テスト １８日(土) オープンスクール す。毎日更新しています

３日(金) 新体力テスト ２０日(月) オープンスクール振替日 のでぜひご覧ください。

８日(水) 交通安全教室 ２１日(火)～７月１日(金)
９日(木) 緑を守り隊 学習強調週間

(ルピナス種取り) ２４日(金) ６年校外学習
３年市内巡り クラブ ２９日(水) 国府南っ子タイム
５年生パワポ術

１３日(月)～１７日(金)
ふれあい人権週間

東陽中学区の小中学校 毎月１４日は『家族団らんの日』
家庭内でのコミュニケーションがより深められますよう、各ご家庭で工夫して

お過ごしください。

学校教育目標 ○進んで勉強する子 ○心の豊かな子 ○元気でたくましい子
スローガン：楽しく勉強 みんななかよし 元気あふれるみなみっ子

第１回学校運営協議会開催 令和４年度
４月２８日（木）に、第１回学校運営協議会を開催しました。今回は 学校運営協議会委員

コミスク会議でご助言頂いている廣瀬隆人先生の他、下都賀教育事務所 役 職 氏 名
・栃木市教育委員会の先生方もご参加くださっての会議でした。今年度 会 長 日向野常男 様
の協議委員は右表の皆様です。説明・協議の内容は以下の通りです。 副会長 藤本 紀子 様
○学校経営方針の説明と承認 ○小規模特認校について 委 員 大橋 哲夫 様
○「学校と地域の連携推進モデル事業」指定について 委 員 荒川 君代 様
○小中一貫教育について 委 員 後藤 春美 様
○oneclassプロジェクトについて ○コミスク活動について 委 員 青栁 徹 様
今年度もコロナ禍での取組の実施になりますが、県教委のモデル事業 委 員 神戸 明 様

指定もあるので、「地域とともにある学校」づくりのますますの充実を 委 員 大森 悦子 様
目指し、様々なご意見を頂きながら教育活動の展開に努めて参ります。 委 員 塩田 裕子

☆今月の国府南っ子☆

【１年生歓迎遠足】 【避難訓練】 【緑を守り隊】

PTA役員総会お世話になりました！！
６日の役員総会では、各

部の計画や役割分担につい

て話し合い、今年度の見通

しを立てました。充実した

PTA活動になるよう、皆様

【交通少年団総会】 【国庁太鼓練習】 よろしくお願い致します。

※裏面に「学校いじめ防止基本方針」を掲載しましたので、ご覧ください。

大きい屋根の小さな学校の挑戦 小規模特認校

○４月２８日にコミスク推進会議を実施しました。教職員を含

め、３３名のご参加をいただき、今年度の実施予定について

各部会ごとに協議しました。詳細は、コミスク便りでお伝え

いたしますので、ご参加をどうぞよろしくお願い致します。

○お話会の活動も再開され、朝の豊かな時間の始まりです。

○今年もボランティアの先生にご指導いただき、野菜作りや書

写指導が始まりました。１年間よろしくお願い致します。

○ルピナスが花盛りで、校庭にも優しい香りが漂っています。

ルピナスの郷づくり実行委員の皆様、国府地区まちづくり協

議会の皆様、ありがとうございます。来月は、種取りです。

○今年度のoneclassプロジェクトも、様々な分野の講師の先生

方にご協力いただき、総合的な学習、プログラミング学習、デザイン授業等に加え、年間

を通して食品ロスの視点も加えてのコンポスト活動に取り組んでいきます。循環する一連

の継続した活動を体験することで、子どもたちの中にSDGsへの意識の醸成を目指します。


